

Val Joven aprende a maquillarse

lunes, 28 de noviembre de 2011

Sigue el programa de Ocio Juvenil organizadas por el Ayuntamiento de Val de San Vicente en la Casa de la Juventud de Unquera, todos los viernes de 21h. a 23h.

El pasado viernes, se realizó un taller de Automaquillaje a cargo de la maquilladora profesional de Naturalpro Beatriz Franco. Donde las participantes recibieron nociones básicas de cómo maquillarse para diferentes eventos como una boda o una fiesta importante.

A partir del viernes, 2 de diciembre los jóvenes realizarán un taller de adornos navideños para enviarlos al municipio francés de Mios, hermanada desde hace años con el Ayuntamiento de Val de San Vicente.